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平成30年　秋の叙勲受章
おめでとうございます

　町内にお住まいの叙勲受章者の方で、広報紙へ掲載の
ご了解をいただける方は、下記までご連絡ください。
連絡先  まちづくり戦略課  ☎029－288－3111（内線200）

ななかいの里生産研究部会が
町長を表敬訪問

　ななかいの里生産研究部会が、静岡県で開催され
た「第15回お米日本一コンテストinしずおか」におい
て、盛田守 副部会長（徳蔵）、富田昇さん（塩子）、小
林克成さん（塩子）が「金賞」を受賞したことを報告し
ました。
　古滝初男 部会長（下赤沢）は、「これからも良質な米
を作り続けたい。多くの方に食べていただきたい」と
受賞の喜びを語られました。
　本町産の米は、昨年度も同大会で金賞及び最終審
査に選出されており、良質な米の生産地であること
が認められています。

　城里町ブランド推奨品でＪＡ水戸かつらレッドポ
アロー研究会が生産する「レッドポアロー」が、テレ
ビ朝日「グッドモーニング」、ＮＨＫ総合「いばっチャ
オ！」、「いば６」、「ひるまえほっと」で紹介されまし
た。
　番組内では、レッドポアローの収穫の様子やレッ
ドポアローを使用した鍋、巻き寿司等が紹介されま
した。

（株）ゼンリン東京第二支社と
災害時協定を締結

　（株）ゼンリン東京第二支社（吉川俊也 支社長）と、
『災害時における地図製品等の供給等に関する協定』
を締結しました。
　本協定により、町が災害対策本部等を設置した際、
同社から提供された住宅地図の利用や地図の複製利
用許諾を受ける事ができます。平常時には同社から
提供された広域地図等を利用することができます。
　上遠野町長は、「大規模災害発生時は混乱が予測さ
れるが、地図情報は全ての動きのベースとなり、情
報収集や早期の復旧・復興の取り組み方針を決める
うえで重要なもの。本協定により、災害時の対応が
スムーズにできる体制が強化される」と話しました。

　阿久津さんは、平成８年７月に七会村更生保護女
性会に入会、平成10年から会長を務められ、３町村
合併後も城里町更生保護女性会会長として活躍され
ています。女性の立場か
ら、犯罪のない明るい社
会の実現のため、犯罪予
防活動に日々尽力されて
います。
　阿久津さんは、「会員の
皆さんのご協力ご支援が
あって受章できました。
これからも更生保護活動
をできる限り続けていき
たい」と受章の喜びを語り
ました。

　阿久津　理　子 さん（小勝）
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「レッドポアロー」が
テレビで紹介されました

▲テレビ朝日「グッドモーニング」依田司 気象予報士と
　ＪＡ水戸かつらレッドポアロー研究会の皆さん

▲写真左から小林克成さん、富田昇さん、
　右から古滝初男 部会長、盛田守 副部会長
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　町議会の議場を使用して、第４回城里町子ども議
会を開催しました。
　町内小中学校、水戸桜ノ牧高等学校常北校の代表
12名が子ども議員を務め、『城里町の将来について』
をテーマに、町政に対する質問や提案を述べました。
　子ども議員は、事前に町の現状や課題、議会の仕
組み等について調べ、各自で質問内容を考えました。
　一般質問では、アツマーレを中心とした町の活性
化に関連したものや、教育環境、子育て・移住者支
援など、町の抱え
る課題等に対する
提案が発表されま
した。

　コミュニティセンター城里において、平成31年城
里町成人式が開催されました。
　新成人により企画・運営された式典には、成人を
迎えた237名のうち188名が参加しました。
　式典では上遠野町長が、「人は幸せになるために生
まれてきます。幸せになる条件は、家族を持ち、大
切にすること。困難な仕事にも向き合うことです。
世界を平和で豊かにするために、日々小さな行動を
心がけてください」と式辞を述べ、新成人の前途を祝
いました。
　また、実行委員長の鯉渕和馬さんは、「人は、たく
さんの人と支え合って生きています。そのことを自
覚し、感謝の気持ちを忘れずに、人との繋がりを大
切にしていきます」と新成人を代表し、誓いの言葉を
力強く述べました。

今年１年の健康を願い、
「わーほい集会」を開催

　桂小学校の児童が、小正月の伝統行事「わーほい」
を体験しました。同校では、錫高野生きいきクラブ
と学区内の区長の協力を得て、伝統文化の体験事業
を毎年実施しています。
　高さ約５メートルのやぐらには、書き初めや正月
飾りが取り付けられ、「わーほ
い、わーほい！今日はどこの
わーほいだ！」と声をかけた
後、火が入れられました。児
童は、竹が弾ける音に驚きな
がら、やぐらが燃える様子を
見守りました。
　火が収まった後には、棒の
先につけた団子を残り火で焼
いて食べ、今年１年の健康を
願いました。

新成人237名の門出を祝福 子ども議員が町の将来に提案

　常北中学校グラウンドにおいて、平成31年消防団
出初式を開催しました。
　式典では、約330名の消防団員が常北中学校吹奏
楽部の演奏する行進曲に合わせて、常北幼稚園児15
名による先導で分列行進を披露しました。
　上遠野町長は、式辞で自然災害や火災発生時の迅
速な対応に敬意を表しました。また、森田主税 団長
は、地域防災の要として地域の安心安全を守ってほ
しいと訓示し、団員の士気を高めました。
　なお、式典では、消防団活動で功績のあった分団
や団員に対する表彰が行われました。

平成31年消防団出初式を開催
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